



PELAYANAN KEGAWATDARURATAN MEDIS TERPADU Pemkot Akan Luncurkan YES 118

YOGYA (KR) - Sebentar lagi Kota Yogyakarta akan memiliki *Emergency Medical Services System* (EMSS). Pelayanan EMSS yang dinamai YES 118 ini adalah program Pemkot Yogyakarta untuk memberikan pelayanan kegawatdaruratan medis yang terjadi di wilayah Yogya secara cepat dan tepat. Hal ini dilakukan mengingat selama ini banyak pengaduan masyarakat terhadap pelayanan emergency yang kurang optimal di rumah sakit ataupun kasus emergency yang tidak segera ditangani, karena penanggung-jawab biaya belum jelas, juga ambulans yang tak kunjung datang padahal pasien telanjur gawat.

"Karenanya bagi masyarakat tidak harus warga Yogya yang mengalami kasus kegawatdaruratan medis, misalnya kecelakaan, pendarahan dan sebagainya, asal kejadiannya di wilayah Kota Yogyakarta, bisa langsung menghubungi di nomor 118. Untuk sementara ini melalui telepon kabel atau flexi. Akan segera ditangani," ujar Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta dr Choirul Anwar MKes bersama Tri Mardoyo SKM (Kasi Pelayanan Kesehatan) dan Anggun

Gunadi (Kabag Kominfo PMI Cabang Kota Yogya) di Balaikota, Rabu (29/10).

Dikatakan, pelayanan YES 118 yang disahkan dalam Peraturan Walikota Yogyakarta Nomor 45 Tahun 2008 tersebut akan dimulai pada 1 November ini dan diresmikan walikota tanggal 12 November mendatang.

Sebagai komando kegiatan ini adalah PMI Cabang Kota Yogyakarta, yang juga melibatkan Pusat Bantuan Kesehatan 118 DIY, Kepolisian, Rumah Sakit Umum di wilayah Kota, Dinkes serta instansi Pemkot yang lain.

Choirul memaparkan, nantinya akan ada 9 RS yang bekerjasama dalam program ini, antara lain RSUD Kota Yogya, RS Bethesda Yogya, RSU Bethesda Lempuyangwangi, RS DKT Dr Soetarto, RS Happy Land Medical Center, RSI Hidayatullah, RS Ludira Husada Tama, RS Panti Rapih serta RS PKU Muhammadiyah. Sedangkan RS pusat rujukan adalah RSUP Dr Sardjito Yogyakarta.

Untuk program ini, khususnya perawatan pasien hingga 24 jam pertama di RS, tahun ini dianggarkan Rp 400 juta sedangkan untuk rujukan Rp 69 juta. **(Ret)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perizinan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005